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Résumé:

Les gouvernements algériens successifs ont mené, depuis les années
quatre-vingt, différentes politiques en vue de trouver une solution capable
de résorber le phénomene du chémage, di essentiellement a une demande
progressive de I'emploi venant spécialement des jeunes. Parmi les
politiques poursuivies, dans ce sens, il est ici question du dispositif d'aide
a l'insertion professionnelle, laquelle comporte différents types de contrats
pré-emploi, en sachant que cette politique découle d’un contexte et de
conditions propres a une etape déterminee.

Cette analyse porte sur I’¢valuation des résultats obtenus dans le cadre
de ce dispositif : en quoi il y a eu absorption du chomage et a-t-il
contribué réellement a la préservation des emplois ?

Mots Clefs:

Politique de I'emploi, [I'Algérie,, le systeme d'intégration
professionnelle,le chbmage, la prise de décision politique

Summray:

Since the 1980s , Algerian governments have looked for solutions to
the increasing unemployment , public policies have been made to deal with
it, particularly the disposal of professional integration which include all
different types of contracts pre-employment, destined to various youth
categories, this policy is, of course, a result of interaction between historic
and other circumstances.

From the sight of the approach of political decision making, the aim
of this paper isto analyse the results in terms of reducing joblessness and
saving jobs for different society classes.

Key Words:

Employment policy, Algeria, the system of professional integration,
unemployment, political decision-making.
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